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Д В А  Л Е С П Р О М Х О З А  
Д В А  И Т О Г АТруженики леса нашей области все шире развертывают социалистическое соревнование за повышение комплексной выработки и досрочное выполнение производственных планов и заданий в честь 40-й годовщины Великого Октября. Неплохо ведут лесозаготовки в июне коллективы Аси- новского, Еолпашевского, Красноярского, Томского и других леспромхозов. Закончили выполнение полугодовых планов работники Тегульдетского, Асиновско- го, Нибегинского, Пышкино-Троицко- го, Парбигского, Красноярского леспромхозов.Однако в июне многие леспромхозы работают значительно ниже своих возможностей, суточных графиков вывозки древесины не выполняют. Особенно плохо в июне работают Уткинский, Аргат-Юль- ский. Зырянский, Куяновский, Бакчар- ский, Чаинский леспромхозы.Плохая работа ряда леспромхозов в первой декаде июня привела к тому, что комбинат «Томлес» за 10 дней июня недодал стране 35 тысяч кубометров леса. На лесозаготовках снова создалась тревожная обстановка с выполнением плана.Каковы же причины отставания?Сравним два леспромхоза —  Асинов- ский и Зырянский, работающие примерно в одинаковых условиях, коллективы которых соревнуются между собой. Предприятия укомплектованы квалифицированны- s'»! инженерно-техническими работниками, имеют достаточно постоянных рабочих, примерно одинаковые лесные массив,ы с небольшим средним объемом хлыстов.В Асиновском леспромхозе есть две лесовозных рельсовых дороги с мотовозной тягой, одна автогрунтовая. В Зырянском —  две рельсовых дороги с паровозной тягой и конно-рельсовая. Расстояние вывоз- кп древесины примерно одинаковое. Суточный график вывозки древесины в Асиновском леспромхозе —  650 кубометров, в Зырянском —  800 кубометров.Несмотря на то, что эти предприятия находятся примерно в одинаковых условиях, работают они в июне по-разному. Асиновский леспромхоз изо дня в день перевьтаотаяет суточный график вывозки древесины, за 10 дней июня выполнил месячный план на 40 процентов, комплексная выработка на списочного рабочего в нем равна 10,3 кубометра, выработка на машино-смену работающих механизмов выше плановой. Леспромхоз выполнил полугодовой план.В Зырянском леспромхозе за 10 дней месячный план выполнен на 18,5 процента, суточный графив вывозки древесины систематически срывается, комплексная выработка равна 4,2 кубометра.Хорошая работа Асиновского леспромхоза в весенне-летний период —  результат того, что здесь к работе в распутицу подготовились заранее. Коллектив леспромхоза постоянно изыскивает резервы роста комплексной выработки, производительности труда. На предприятии внедрены передовая технология лесозаготовок, мелкие комплексные звенья.В Зырянском леспромхозе инженерно- технические работники плохо изучают сырьевую базу и не знают, в каком направлении необходимо развертывать лесозаготовки и строить лесовозные дороги. Леспромхоз плохо подготовился к работе в период весны и лета На лесопунктах подготовительные бригады малочисленны и не оснащены необходимой техникой, поэтому не успевают строить ветки лесовоз-

Из министерств—  
в зкоиомические районыБольшая группа специалистов —  около 80 человек —  из аппарата упраздняемых министерств легкой промышленности СССР, текстильной и легкой промышленности РСФСР выразила желание перейти на работу в новые экономические административные районы страны. Это инженеры-текстильщики, специалисты обувной, швейной, трикотажной и других отраслей легкой промышленности, имеющие большой опыт работы на производстве и на руководящих должностях в министерствах.В числе работников, уже выехавших из Москвы, —  заместитель министра легкой промышленности СССР В. Д. Соболев, который займет пост заместителя председателя Белорусского Совета народного хозяйства. Вместе с  ним на руководящую работу в этот Совнархоз направились инженеры Г. Н. Юрков, А . А . Васильев и несколько других специалистов. Заместитель министра текстильной промышленности РСФСР Е . Т. Алексеев будет возглавлять Ивановский Совет народного хозяйства.Заместитель начальника Главзаготльно. пенькопрома А. В. Скворцов выехал на новую работу в Мордовскую АССР, начальник Первого главного управления шерстяной промышленности В . Н. Ильин —  в Брянск.Некоторые специалисты из аппарата министерства изъявили желание работать в Вологде, Свердловске, Курске, Казани, Архангельске, Пензе, Томске, Омске, Красноярске, Ижевске и в других городах РСФСР, а также в Казахстане, Туркмении, Таджикистане, Киргизии, на Украине.

(ТАСС).

ных дорог, готовить к эксплуатации лесосеки и верхние склады.Только из-за неподготовленности к работе в июне мастерский участок тов. Теплых с 28 мая по 12 июня лесозаготовками не занимался. 40 рабочих были использованы на хозяйственных и вспомогательных работах. Мастерский участок тов. Куликовой, работающий на базе лебедок ТЛ-4, в июне искусственно сдерживает работу, так к а к ' не решено, куда его надо перебазировать.Три трактора ТДТ-40 с мастерского участка тов. Ступникова с 1 по 5 июня простояли в механических мастерских в ожидании ремонта. Не лучше дела на мастерских участках Торбинского и Бихтуильского лесопунктов.Руководители и инженерно-технические работники Зырянского леспромхоза плохо внедряют передовую технологию лесозаготовок, организацию комплексных звеньев, цикличный метод лесосечных работ.Руководители, партийная и профсоюзная организации предприятия мало заботятся о развитии социалистического соревнования. Оно на предприятии организуется формально. Хотя Зырянский леспромхоз и соревнуется с Асиновским, но он не заимствует у него положительный опыт работы, не посылает своих представителей для взаимопроверки выполнения социалистических обязательств.Плохие результаты в работе Бакчарско- го, Чаинского, Куяновского, Уткинского, Аргат-Юльского леспромхозов объясняются такгоги же недостатками в руководстве.Анализ работы предприятий комбината «Томлес» в июне показывает также, что во многих леспромхозах трелевка древесины резко отстает от других звеньев работы, что по многим лесовозным дорогам не возят лес из-за отсутствия его запаса у трасс. Между тем, руководители этих предприятий не следят за состоянием механизмов и своевременным проведением профилактических ремонтов, не сокращают расстояния трелевки, не организуют ПО.ТГОТОВКУ трелевочных волоков.В некоторых леспромхозах еще не изжита вредная для дела сезонщпна в лесозаготовках. Это ухудшает организацию производства и труда', снижает трудовую дисциплину. В отстающих предприятиях участились прогулы и опоздания на работу, руководители ослабили требовательность.Сравнение работы Асиновского и Зырянского леспромхозов дает основание сделать вывод, что отстающие леспромхозы имеют все условия для того, чтобы сейчас работать значительно "лучше.Нужно прежде всего повысить организованность в работе, поднять трудовую и производственную дисциплину, улучшить организацию производства и труда на заготов1ках леса, изжить простои рабо-' чих, техники, оборудования. Следует упорядочить подготовительные работы и дать мастерским участкам и лесопунктам возможность работать более высокопроизводительно. ■Необходимо постоянно помнить, что важнейшей фазой производства является трелевка древесины, поэтому на это звено необходимо обращать особое внимание.Социалистическое соревнование —  мощный резерв повышения производительности труда и комплексной выработки на списочного рабочего. Следует шире развернуть соревнование лесозаготовителей в честь 40-й годовщины Великого Октября.

РАЗВЕРНЕМ СОРЕВНОВАНИЕ ЗА ЭКОНОМИЮ 
И БЕРЕЖЛИВОСТЬ НА ПРОИЗВОДСТВЕ!

Инициатива томских инструментальщиковв начале мая было опубликовано обращение машиностроителей Свердловской области ко всем коллективам машиностроительных предприятий Советского Союза с призывом развернуть соревнование за экономию на производстве, за выпуск сверхплановой продукции из сэкономленных материалов.На Томском инструментальном заводе >в это время шло обсуждение мероприятий партии и правительства по перестройке управления промышленностью и строительством. Тогда в коллективе томских инструментальщиков возникла мысль —  делом откликнуться на . почин свердловских машиностроителей. Работники каждого цеха решили пересмотреть обязательства, принятые ими еще в начале года в честь 40-летия Великого Октября, обратив особое внимание на экономию материалов, резко снизить потери металла, полуфабрикатов, инструмента.Общезаводское обязательство инструментальщиков за достойную встречу 40-й годовщины Октября, пересмотренное в связи с новым почином коллектива, обсуждало на днях открытое партийное собрание завода.Главный инженер завода тов. Будницкий рассказал собравшимся о в1эзможно- стях, которые имеет коллектив для перевыполнения ранее принятых обязательств. План пяти месяцев по товарной продукции, в том числе экспортной, перевыполнен. Производительность труда на заводе увеличилась на 5,5 процента. Люди выросли в техническом и культурном отношениях. Об этом св1идетельствует приток рационализаторских предложений: с начала года поступило в БРИЗ завода 210 рационализаторских предложений, из которых принято 162. Внедрение 102 предложений даст заводу более 220 тысяч рублей условно годовой экономии.Однако коллектив еще не преодолел 5шогие недостатки производства. Пятимесячный план организационно-технических мероприятий на заводе не выполнен: вме. сто 70 мероприятий по плану выполнено
Нолхозы Московснойt

области досрочно выполнили 
годовой план заготовон 

и занупон молона. Колхозы Московской области 15-го июня 1957 года выполнили годовой план заготовок и государственных закупок молока на 100,3 проц. Сдано и продано государству 98,0 тыс. тонн молока, или на 23 тыс. тонн больше, чцм за то же время в 1956 году.За пять месяцев текущего года в колхозах области надоено в среднем на корову по 1.369 килограммов молока, или на 224 килограмма больше, чем за соответствующий период прошлого года.Выполняя свои социалистические обязательства по производству, сдаче и продаже молока, колхозы области сдадут и продадут государству до конца года сверх плана не менее 70 тыс. тонн молока.

лишь 52. В цехах допускают большие потери металла, полуфабрикатов, не берегут электроэнергию, инструмент. Все еще велик брав.О неиспользованных возможностях производства, о фактах бесхозяйственности говорили многие выступавшие на собрании.—  Надо, чтобы каждый в нашем коллективе по-хозяйски относился к производству, —  говорила на собрании коммунист тов. Ковригина. —  А то работники цеха нестандартного инструмента не берегут ценные отходы производства. На территории под открытым небом брошено несколько станков. На заводе есть весы для взвешивания металлической стружки, угля, но они стоят, а эти материалы' отгружаются на глазок.Работники завода тт. Постных, Лебедев, как и многие другие выступающие, указывали пути увеличения экономичности производства. На заводе есть случаи перерасхода фондов зарплаты, например, в отделах капита.1ьного строительства и главного механика, в транспортном цехе. По нерадивости руководителей цеха сверл, отдела главного механика перерасходовано много автола, а в экспериментальном цехе —  металлов, машинного масла. На складах отдела капитального строительства приведены в негодность тонны извести, сваливаются в мусор годные для строительства кирпич и шлакоблоки.Технолог цеха сверл тов. Алексеев указал, что надо экономно расходовать металл. Большую экономию даст повышение выпуска первосортной продукции, ликвидация брака. Надо прекратить неправильную практику, когда в производ

ство разрешают пускать полуфабрикат с отклонениями от нормы, по сути дела, брак. Большую экономию даст также увеличение стойкости инструмента второго порядка.Важнейший источник улучшения производства —  предложения рационализаторов. Но в техническом отделе да и у главного инженера завода эти предложения' нередко лежат подолгу.Работник завода тов. Милицин остановил внимание собравшихся на необходимости снизить брак.Он говорил также, что предложения по перестройке управления заводом, высказанные в период обсуждения тезисов доклада тов. Н. С. Хрущева и решений седьмой сессии Верховного Совета СССР, не осуществляются. Например, предложение об уменьшении числа контролеров и передаче их функций мастерам. На ряде участков, например, автоматов в цехе плашек, заточном в инструментальном цехе, в термическом цехе, это можно сделать не откладывая. Однако тов. Милицин, будучи начальником отдела технического контроля завода, был несамокритич- ным и не сказал, что делают работники его отдела в решении этого важного вопроса.Много дельных хороших выступлений было на этом собрании. Одобрением всех присутствующих было встречено выступление коммуниста тов. Изотова, который от имени коллектива цеха сверл предложил поддержать почин свердловских машиностроителей, выступить инициаторами общегородского соревнования за экономию металла, полуфабрикатов, за бережливость во всех звеньях производства.
Собрание единодушно решило:

в  ознаменование 40-летия Ве.чнкой Октябрьской соцналнстяческой революции коллектив завода режущих инструментов обязуется в социалистическом соревновании:1. Выполнить годовой план текущего года к 25 декабря и дать народному хозяйству на 1.250 тысяч рублей сверхплановой продукции из материалов, сэкономленных за счет внедрения передовой технологии сверл, за счет переработки отходов, литья в кокиль инструмента II порядка и упорядочетя учета и хранения незавершенного производства.2. Добиться ритмичной работы цехов завода.3. Повысить производительность труда по сравнению с прошльш годом в целом по заводу на 9 ,6 процента.4. Снизить себестоимость продукции против плановой на 1 процент и на 5,7 процента по сравнению с прошлым годом.5. Сэкономить против плана 450 тысяч киловатт-часов электроэнергии.6. Снизить потери от брака на 15 процентов против прошлого года.7. Выполнить план организационно-технических мероприятий, план работы Б Р И З ’а и получить от внедрения рационализаторских предложений не менее 500 тысяч рублей условно годовой экономии.
8. Подготовить расчетно-технические нормы и внедрить их не менее, чем на 40 процентов.9. Сдать в июне текущего года надстройку дома №  6 и технологическую лабораторию, в июле — пристройку к цеху нестандартного инструмента, в августе — цех витых сверл.10. Озеленить территорию завода и силами коллектива благоустроить жилые поселки завода.Коллектив завода режущих инструментов призывает работников всех предприятий Томска включиться в социалистическое соревнование за экономию всех материальных ресурсов производства, за выпуск из сэкономленных материалов сверхплановой продукции.

Таджикская С С Р . На тельстве Кайрак-Кумской электростанции «Дружба дов» развернулись строительномонтажные работы на четвертом агрегате. Он войдет в строй действующих в августе этого года. Сейчас монтажники ведут сборку узлов агрегата. В турбинном зале установлен статор турбины. На днях была ощущена камера рабочего колеса тУРбины. •На снимке: момент опускания камеры рабочего колеса турбины четвертого агрегата.
(Фотохроника Т А С С ).

АМосква. Общий вид Всесоюзных сельскохозяйственной и промышленной выставок 1957 года. (Фотохроника Т А СС ).
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Национальный праздник башкирского народа
Ч еты р ехсотл ети е добровольного присоединения

Башкири-и к РоссииУФА, 15 июня. (ТАСС). Рабочие, колхозное крестьянство и интеллигенция Башкирской Автономной Советской Ооциа- листической Республики отмечают большое событие в своей жизни —  400-летие добровольного присоединения Башкирии к Русскому государству. Вместе с ними эту историческую дату празднуют все народы Советского Союза. В Уфу прибыли делегация правительства СССР, делегация правительства РСФСР, делегации братских aBTOHOsiHbix республик и ряда областей Российской Федерации и Украины, а также делегация румынского города Бакэу.В честь знаменательного события сегодня в Уфе состоялась юбилейная сессия Верховного Совета Башкирской АССР, на которой присутствовали многочисленные гости.С большим вниманием было выслушано приветственное письмо Президиума Верховного Совета СССР. Совета Министров СССР и Центрального Комитета КПСС.Выступивший с ■ докладом председатель Совета Министров республики В. Г. На- биуллин сказал, что движение башкирских племен за присоединение в Русскому государству завершилось в 1557 году.—  Пройдут столетия, —  продолжал тов. Набиуллин,—  а в памяти всего башкирского народа, как и других ранее угнетенных народов, навсегда сохранится чувство глубокой благодарности в роднюй Коммунистической партии, старшему брату —  великому русскому народу, русскому пролетариату, за то, что с помощью трудящихся национальных окраин они победоносно завершили Великую Октябрь.

скую социалистическую революцию, открывшую новую эру в истории человечества.Гов1оря о завоеваниях в хозяйственном и культурном строительстве, докладчик подчеркнул, что Башкирия стала одним из крупных индустриальных районов. Здесь созданы мощная нефтяная, металлообрабатывающая. машиностроительная, химическая, лесная, деревообрабатывающая, легкая, пищевая и многие другие отрасли промышленности. Валовая продукция промышленности Башкирии возросла в 1956 году в 109 раз по сравнению с уровнем 1913 года.Республика имеет развитое . сельскюе хокйстБо. Основные виды полевых работ почти полностью механизированы. Лишь за последние три года посевная площадь колхозов и совхозов увеличилась более чем на 550 тысяч гектаров. В минувшем голу они произвели 183 миллиона пудов зерна.Башкирия —  республика сплошной грамотности. Из коренной национальности выросли писатели, композиторы, музыканты, актеры, художники, архите^сторы.—  Башкирский народ, —  сказал в заключение тов. Набиуллин, —  свято чтит и хранит дружбу с русским народом и всеми народами социалистической Отчизны, свято бережет ее и завещает всем грядущим поколениям хранить ее в веках, как самое дорогое сокровище.После доклада глава делегации правительства СССР Н. М. Шверник вручил руководителям Башкирской Автономной Советской Социалистической Республики ор

ден Ленина, которым она награждена в ознаменование 400-летия. Затем тов. Шверник выступил с речью. По поручению Центрального Комитета КПСС, Президиума Верховного Совета СССР, Совета Министров СССР он поздравил трудящихся Башкирии с высокой наградой.—  Эта награда, —  сказал тов. Шверник, —  является свидетельством признания исторических заслуг и успехов рабочих, крестьян и интеллигенции Башкирии, достигнутых совместно с русским народом в борьбе против царского строя за установление Советской власти, за победу социализма в нашей стране.Тов. Шверник говорил о славном пути борьбы и побед башкирского народа, о замечательных преобразованиях в экономике и культуре республики и выразил уверенность, что труженики Башкирии с честью справятся с задачей дальнейшего развития своей республики.От имени Президиума Верховного Совета и Совета Министров Российской Федерации выступил Председатель Совета Министров РСФСР М. а . Ясное. Отметив большое прогрессивное значение присоединения Башкирии к Русскому государству, он указал, что дружба русского и башкирского народов росла и крепла в совместной борьбе против общих врагов—  как иноземных захватчиков, так и против феодалов, помещиков и капиталистов, против царского самодержавия.В заключительной части речи М. А . Ясное говорил об огромном размахе всенародного социалистического соревно

вания за досрочное выполнение народнохозяйственных . планов в честь 40-летия Октябрьской революции.Он зачитал приветствие Президиума Верховного Совета и Совета Министров РСФСР.На сессии выступили слесарь Уфимского паровозоремонтного завода С. Г. Плату- нов, председатель колхоза имени Ленина, Туймазинского района, М. Ш . Шафиков и народный артист СССР Арслан Мубаряков.Руководители делегаций братских республик и рбластей передали горячий привет башкирскому народу, пожелали ему дальнейших- успехов в развитии хозяйства и культуры республики.Председатель Верховного Совета Башкирской АССР 3. Н. Нуриев сказал:—  Трудящиеся Башкирии и впредь будут_̂  высоко держать победоносное знамя нашей великой партии, знамя коммунизма, хранить, как зеницу ока, дружбу народов, крепить союз рабочего класса и крестьянства, могущество и обороносда- собность социалистического государства.Участники юбилейной сессии приняли письдю Президиуму Верховного Совета СССР, Совету Министров СССР, Центральному Комитету КПСС, а также письмо великому русскому народу. Президиуму Верховного Совета РСФСР и (Совету Минист- тов РСФСР.Вечером 15 июня в Уфв; состоялся митинг, посвященный 400-летию добровольного присоединения Башкирии к Русскому государству. В  митинге приняли участие десятки тысяч трудящихся.

Всесоюзное совещание 
заведующих кафедрами 

общественных наукВ Кремле проходит Всесоюзное совещание заведующих кафедрами общественных наук вузов страны. 15 июня его участники продолжали обсуждение доклада Ф. В . Константинова о состоянии и мерах по улучшению преподавания общественных наук в высших учебных заведениях Советского Союза.Участники совещания .уделили бо.тьшое внимание важнейшим теоретическим во- npocasr. Заведующий кафедрой политической эконодши Средне-Азиатского по.ти- технического института тов. Исхаков подчеркнул, что перед советски>ги учеными и в первую очередь экономистами выдвинуты большие задачи в связи с проводимой сейчас коренной nepecTpoiinoft организации управления промышленностью и строительством. Нужно глубоко разрабатывать проблемы экономического районирования, правильного размещения производительных сил, изучать опыт социалистических предприятий.Яавая оценку проекта программы по курсу истории партии, заведующий кафедрой истории КПСС Одесского университета тов. Леонов предложил отразить в nporpasBie историю международного рабочего и коммунистического движения. Следует таклсе уделить внимание разработке вопроса 0. деятельности коммунистических партий союзных республик.Заведующий кафедрой истории зарубежной философии МГУ тов. Ойзерман говорил о значении последовательной и настойчивой борьбы против современных буржуазных философов, о необходимости своевременно вскрывать и разоблачать идейную. несостоятельность философской концепции различных представителей идеализма. Оратор предложил ряд мер, направленных на улучшение изучения зарубежной философии в наших вузах.Всесторонне были рассмотрены организационные мероприятия, направленные на, повышение качества преподавания. Обсуждался, в частностп, вопрос, в какюй последовательности в уипверептетах и институтах должны изучаться история КПСС, философия и политэкономия. Многие ораторы настойчиво предлага.тп создать зональные объединения преподавателей общественных наук. При таких объединениях следует издавать «Ученые записки», проводить широкий обмен мнениями по актуальным темам.■ Заведующая кафедрой общественных наук Алтайского медицинского института тов. Заруцкая говорит, что для Алтая особенно острым вопросом является подготовка кадров. Она предлагает, чтобы специалистам отдаленных районов страны предоставлялось больше возможностей для учебы в аспирантуре центральных учебных заведений. Это помогло бы создать устойчивые кадры преподавателей высокой квалификации в Сибири и других районах страны.Серьезные критические замечания были высказаны на совещании в адрес Министерства высшего образования СССР, которое слабо изучает и распространяет опыт лучших преподавателей и кафедр, малр по.могает в организации научной и воспитательной работы. Как отмечали выступавшие, сильно услоагняет подготовку лекций и садгостоятельную работу студентов отсутствие новых учебников, неудачно составленные программы.Заместитель Министра высшего образо-- вания СССР тов. Юдачев согласился с большинством претензий, предъявленных К Министерству докладчиком п выступав- шшии. Он сообщил, что за последнее время Министерство усилило связи с вузами. В этом учебном году его работники, побывали в десятках городов, более чем в 50 вузах. Подготовлены и выпущены в свет лекции и материалы к ним. (Здяако многое еще предстоит сделать.V На заседании 15 июня выступили товарищи Ковчегов (Кишинев), Ковалев ■ (Арзамас), Черненко (Киев), Салахутдп- нов (Ташкент), Ш ахкамян (Армения), заместитель заведующего отделом науки и вузов ЦК КПСС Кукин, Министр высшего образования СССР Елютин и другие.В заключительном слове Ф. В. Констан. тинов ответил на многочисленные вопросы участников совещания.17 июня в здании Московского университета на Ленинских горах начали работу секции истории КПСС, политической экономии и философии. (TACOL
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 ̂ Сегодня исполняется 75 лет оо дня рождения великого сына болгарского народа, вождя и  учителя Коммунистической партии и трудящихся Болгарии, выдающегося деятеля международного рабочего движения Георгия Михайловича Димитрова.Георгий Димитров родился 18 июня 1882 года в селе Еовачевцы,Радомирской околии, в бедной рабочей семье.Он рано познал нужду и лишения, тяготы капиталистического строя. Его мировоззрение с&ладывалось под влиянием революционной поэзии Христо Ботева ж русских революционных демократе]Герцена, Чернышевского, Добролюбова, Бе- .динского. Он настойчиво изучает социалистическую литературу.В 1902 году Георгий Димитров вступает в ряды социал-демократической партии. Как талантливый организатор масс, в 1909 году Георгий Димитров становится членом ЦК партии тесных социалистов и секретарем общего рабочего синдикального союза Болгарии. Рабочие посылают его депутатом Народного собрания.Во время балканской и первой мировой войн Георгий Димитров находится в первых рядах борцов за мир. Он восторженно встретил пО'беду Великой Октябрьской социалистической революции. В исторической победе русских рабочих и крестьян Димитров видел залог освобождения рабочего класса Болгарии.Георгий Димитров был одним из руководителей Сентябрьского восстания 1923 года. В условиях суровой фашистской диктатуры он вместе с  Василием Еоларо- вым более двух десятилетий руководил Еоммуииетичесвой партией Болгария.На ленпцигско'М судилище Георгий Димитров, проявив исключительный пример высокого героизма и мужества, беспощадно разоблачил подлинное лицо фашизма, нанес ему морально-политическое поражение. , , , , , ,Болгарская Комигунистическая партия,

:

руководимая ЦК, во главе с  Георгием Димитровым, вела жестокую борьбу против фашизма и гитлеровской оккупации. Под ее руководством произошло 9 сентября 1944 года всенародное вооруженное восстание. При решающей помощи Советской Армии трудящиеся Болгарии свергли монархо-фашистскую диктатуру, установили власть народа.После освобождения страны болгарская Коммунистическая партия приступила к осуществлению программы социалистического переустройства страны. В осуществлении этой программы неоценимую дружескую помощь болгарскому народу ока- к л  и оказывает Советский Союз.20 мая 1957 года было опубликовано решение Политбюро ЦК БКП о чествовании, памяти Димитрова, в котором говорится:«Дело Георгия Димитрова живет и побеждает в исторических завоеваньях и самоотвержешом труде народа во имя построения социализма. Оно живет Б стальных рядах воспитанной и закаленной им в героической борьбе против классового врага, сильной и единой Болгарской коммунистической партии, которая под победоносным знаменем марксизма-ленинизма уверенно ведет наш народ к'счастливому социалистическому и коммунистическому будущему. Оно живет в славном рабочем классе, трудовом крестьянстве и народной интеллигенции, в их не-рушимом единстве, воплощенном в созданном по инициативе и под руководством Георгия Димитрова Отечественном фронте....Прекрасная жизнь Георгия Димитрова является образцом сочетания кристально чистого и истинного патриотизма с проле. тарским интернационализмом. Исторический опыт подтверждает мудрые слова Димитрова о том, что любовь, непоколебимая преданность Советскому Союзу являются пробным краеугольным камнем пролетарского интернационализма для каждой коммунистической и рабочей партии, для каждого ком1Гунистического деятеля».
С О Р О К  Л Е Т  Н А З А Д

Первая большевистская газета в Томске

О Р ГА Н ЪТ о м с к а гя
Р. С, Д. Р •■■

V  Г1 О Г 1  I Г1

РАБО'ПЙ
\ а U?” 'jA Njf b Щ

в  период подготовки Великой 
Октябрьской социа.чистической ре
волюции томские большевики раз
вертывают широкую р а б с ^  по 
завоеванию масс на свою сторону, 
по разоблачению контрреволюци
онной сущности Временного пра
вительства, соглашательской поли
тики меньшевиков и эсеров —  
проводников буржуазного влияния 
на трудящихся. Находясь еще 
в объединенной организации 
Р С Д Р П , большевики ведут линию 
на создание самостоятельной пар
тийной организации. В борьбе 
томских большевиков за рабочие, 
солдатские и крестьянские массы, 
за создание самостоятельной пар
тийной организации немалую 
роль сыграла местная большеви
стская печать.

В июне 1917 г, группа томских 
большевиков вышла из состава 
редакщщ газеты «Новая зкизнь» 
(орган объединенной организации 
Р С Д Р П ) и начала издавать, газету 
«Сибирский рабочий». Первый но
мер «Сибирского рабочего» был 
выпущен 4 (17) июня 1917 года.

В тяжелых условиях родилась 
эта яркая и Н{ивая рабочая газе
та. Из-за отсутствия своей типо
графии она выходила два —  три 
раза в месяц и то только благода
ря помощи рабочих-печатников. 
Рабочие Томска приняли живое 
участие в своей газете, писали в 
нее заметки и давали на ее изда
ние свои трудовые копейки.

В  редакционный коллектив га
зеты вошли большевики В . Кли
пов. В . Бахметьев. А . Шишков и 
другие.

Проводя большевистские лозун
ги, газета твердо стояла на пози
ции пролетарского интернациона
лизма, пропагандировала необхо
димость социалистической револю
ции.

Идейная позиция газеты ярко 
выражена уже в статьях ее перво
го номера. Передовая «Томск,. 
4 июня 1917 г .», разоблачающая 
контрреволюционную сущность 
коалиционного правительства, так 
называемых «министров-социали- 
стов», вошедших в него, делает 
вывод о том, что руководство го
сударством должно перейти к дру
гому классу —  к пролетариату. 
Большая статья большевика 
В. Бахметьева «О  войне и мире» 
вскрывает классовый, грабитель
ский характер империалистиче
ской войны, предательскую роль 
социал-шовинистов. Статья «П е
чатное слово» призывает выковы
вать рабочую печать, как сильней
шее орудие рабочего класса в 
борьбе с буржуазией.

В последующих номерах газета 
продолжала последовательно про

водить большевистскую л т и ю . 
Статья большевика Г. С о ^ л е в -  
ского заканчивается словами: 
«Мир победит войну, а народы 
своих поработителей». С  большой 
разоблачительной силой написана 
статья «Усмирителям» по поводу 
приказа Керенского о расстреле 
солдат двух сибирских дивизий, 
отказавшихся итти на фронт. «И  
знайте, —  гневно пишет газета, 
обращаясь к Керенскому, —  что 
никогда не забудут вам ваших 
«благодеяний» ни те. кого вы ус
миряли, ни те. кого вы заставили 
быть палачами!». В этом же номе
ре опубликована беседа с  больше
виком И. Л . Нахановичём —  де
легатом I Всероссийского съезда 
Советов —  по поводу съезда и 
июньской демонстрации петро
градских рабочих.

Газета поддерживает бойкот, 
объявленный томскими рабочА и  
кадетской газете «Сибирская 
жизнь», которая на своих страни
цах вела травлю большевиков и 
обливала грязью большевистскую 
и рабочую печать.

Все освещаемые газетой вопро
сы партийной, рабочей и между
народной жизни даны в яркой, 
публицистичесйи-заострешюй фор
ме.

Несмотря на свое короткое су
ществование (вышло всего 6 номе
ров), газета сумела завоевать 
большую популярность среди ра
бочих. Обращаясь к редакции га
зеты, группа рабочих-металлистов 
писала: «До сего времени еще не 
было газеты, в которой бы том
ский рабочий мог высказать свои 
мысли... Чем больше мы будем 
видеть работу своих товарищей, 
участвующих на страницах своей 
газеты, тем яснее для нас будет 
борьба за свои интересы». Фарма
цевты и рабочие аптек Томска, 
приветствуя газету, выражали по
желание, чтобы она выходила 
ежедневно и призывали рабочих 
города отчислить однодневный за
работок для ее издания.

На заседании Губернского ко
митета большевиков 25 сентября 
1917 года было постановлено счи
тать «Сибирский рабочий» орга
нам Томского губкома партии 
большевиков и превратить газету 
в журнал. Этот журнал начал вы
ходить с декабря 1917 года.

Газета «Сибирский рабочий» 
была одной из местных больше
вистских газет, на страницах ко
торой томские большевики вели 
борьбу за победу Великой Ок
тябрьской социалистической рево
люции. Д . М А С Л О В .

Н а снимке: часть первой стра
ницы первого номера газеты 
«Сибирский рабочий».

СОРЕВНОВАНИЕ ЛЕСОЗАГОТОВИТЕЛЕЙ ЗА ВЫСОКУЮ КОМПЛЕКСНУЮ ВЫРАБОТКУ

БОЛЬШИЕ ВОЗМОЖНОСТИ, НЕИСПОЛЬЗОВАННЫЕ РЕЗЕРВЫКоллектив Ергайского леспромхоза подводит итоги соревнования☆Коллектив Ергайского леспромхоза взял высокое обязательство — довести комплексную выработку до 500 кубометров в год на списочного рабочего.Как выполняется оно?Коллектив леспромхоза в мае выполнил план на 150 процентов. В июне предприятие работает достаточно рипнячнр для того, чтобы выполнить месячный план. Но производительность тру, да, комплексная выработка еще низки. Редакция газеты «Красное Знамя» вместе с руководителями леспромхоза провела конферен-: дню проверки выполнения обя. зательств, на которой лесозаготовители леспромхоза рассказали о том, что еиге мешает росту производительности тр.уда, о недостатках в работе, о путях устранения этих недостатков.Ниже мы печатаем материалы конференции. ☆
Д ва нрупных 
недостаткаПервым на конференции выступила начальник планового отдела леспромхоза тов. 

Середа. Она сказала:—  В прошлом году на нашем предприятии комплексная в.ыработка на списочного *рабочего по сравнению с 1955 годом возросла на 42 кубометра. А вот в первом квартале этого года по сравнению с прошлым годом она снизилась на 6,5 кубометра, хотя мы вывезли значительно больше леса, чем в прошлом году.В чем.же дело? Есть две основных при- чины.Первая —  огромные простои; рабочих и техники. В первом квартале леспромхоз потерял на внутрисменных простоях 2094 человекодня, а на целосменных —  2201 человекодень. Иными словами, в первом квартале не работа.ло 57 человек. Потери можно перевести на цифры. Леспромхоз мог бы в первом квартале дополнительно вывезтн' 9 .968 кубометров древесины. Это повысило бы комплексную выработку на. списочного рабочего на 4 ,8  к у - . бсметра в квартал.
Голос с места (тов. Янкин, начальник нижнего склада):—  Приводите факты. У  кого именно такие большие простои!
Тов. Середа:—  На нижнем складе, которым вы руководите, товарищ Янкин, ежесуточные простои равны работе 37 человек! Таким образом, у вас не работало каждый день 25 процентов рабочих.Погрузка леса в леспромхозе организо- вана^^так, что мы не можем избавиться от такой трудоемкой операции, как подтаскивание, хлыстов к крану, когда он работает во вторую и третью смены. На эту операцию ежесуточно расходуется 24 че- ловек-одня. Если ликвидировать подтаскивание хлыстов, можно было за квартал дополнительно погрузить 6.216 кубометров леса.Вторая причина, которая отрицательно влияет на рост кодтлексной выработки,—  излишества в содержании рабочей силы на многих фазах лесозаготовительных работ. Особенно много рабочих на ‘'вспомогательных операциях было занято в первом кварта.ле. Так, до мая в депо было занято 70 человек, а сейчас — ; 42. И никто не скажет, что работа идет хуж е. Так надо бы.ло сделать раньше.В ремонтно-механических мастерских вместо 20 человек по плану работает 31. Мы держим массу людей на обслуживании железной дороги. Впрочем, некоторые товарищи считают, что так и должно быть, что с меньшим количеством не обойдешься. Это неправильно. Недавно мне нриш- жтеь побывать в Тимирязевском леспромхозе. Можно провести сравнение.Преи11мущества мелких звеньевПа мастерском участке лесопункта Ан- га бригада И. Пирожака первой в Лайском леспромхозе перешла на работу по заготовке и вывозке древесины мелкими звеньями по 3- человека. В первый день работы по-новому бригада заготовила и подвезла 101 кубометр древесины, на 21 кубометр больше нормы.В течение трех дней работы таким образом производительность труда каждого рабочего повысилась на 17,1 кубометра в смену. Возросли и заработки механизаторов. Тракторист И. Пирожак зарабатывает в день по 70 рублей, электромоторист Ю. Ильин —  60 рублей, чокеровщик Н. Баландин —  50 рублен. Сейчас по примеру бригады И . Пирожака в Лайском леспромхозе 4 других бригады готовятся приступить к работе по новой техноло-

ГИИ.
А. ВАСИЛЬЕВ.

Протяженность железной дороги в Тимирязевском леспромхозе 125 километров, у нас —  79. Там занято на обслуживании 58 человек, у нас —  97. Тимирязев- цы на обслуживание одного километра .щ- роги ежесменно затрачивают 0,46 человекодня, мы затрачиваем 1,37 человекодня. И у нас.нет никаких оправданий этому, так как годовой план лесозаготовок в Тимирязевском леспромхозе лишь немногим меньше нашего.На нижнем складе сейчас 35 лишних человек, на узкоколейной железной дороге —  17, в депо —  9, в ремонтных мастерских —  5, на строительстве дороги —  5.Поэтому я считаю, что для увеличения комплексной выработки нужно сейчас ликвидировать простои и уменьшить число рабочих на вспомогательных лесозаготовительных операциях. Мы имеем все для того, чтобы выполнить обязательство .—  дать 500 кубометров леса на списочного рабочего в год.С.лово берет начальник нижнего склада тов. Янкин. В своем выступлении он пытается оправдать такое положение, когда на нижнем складе занято много лишних рабочих. Доказательств у тов. Янкина нет, и ему приходится ссылаться на плановый отдел леспромхоза, который якобы неправильно планирует работу нижнего склада.Таких выступлений, как у тов. Янкина, на конференции больше не было, и уже следующий выступающий —  бухгалтер леспромхоза тов. Баев —  резко критиковал позицию, занятую тов. Янкиным.

трудоемкую операцию. Вот вам один резерв. Второй резерв —  сокращение ненужных механизмов, которые требуют большой обслуги. Скажем, один парово.з давно пора поставить на прикол. Без него можно обойтись.И еще раз хочу напомнить —  нужно считать, товарищи! Ведь если бы мы име- .ли привычку считать трудовые затраты, то мы давно бы заметили, что в, жилищно-коммунальном отделе .леспромхоза занято 70 человек.
Голоса с места: —  Не может быть.—  Так ведь сюда входит и капитальное строительство.
Тов. Баев: —  Да, капстроительство входит, но что мы строим? Один дом! Бот вам производственные резервы!

Резервы велики

Нушно считать, товарищи!с  этого начал свое выступление тов. Баев. Он говорил о том, что некоторые начальники лесозаготовительных пунктов, мастера и другие командиры производства не привыкли считать затраты на производство кубометра древесины, стараясь выполнить план любой ценой.—  Так поступаете и вы, товарищ Янкин, —  сказал главный бухгалтер. —  Ведь еще совсем недавно на нижнем складе работало 150 человек вместо 97 по плану. II никаких оправданий нет этому, так как простои были непомерно велики. По вине руководителей нижнего склада предприятие имеет в первом квартале200.000 рублей убытков за счет нерациональной разделки древесины. Вы и до сих пор стараетесь не замечать такого положения, когда наиболее ценные сортименты древесины не выпускаются.Хочется сказать отдельно об узкокзлей- ной железной дороге. Начальник дороги тов. Шевин считает, что он сделал все, чтобы сократить количество р а^ ч и х, занятых на вспомогательных операциях. Так,- ведь, тов. Шевии?
Тов. Шевин: —  Больших резервов не вижу, хотя возможности есть.
Тов. Баев: —  Резервы велики. Учтите, что на дороге занято до 70 процентов всех вспомогательных рабочих леспромхоза. Вы говорите, что больших возможностей для сокращения нет. А вот учтено ли, сколько людей занято на ручной погрузке балласта? Десятки людей заняты. Их можно сократить, если механизировать эту

Об этом говорил на конференции машинист паровоза тов. Раздобреев. Он сказал:—  У  нас зачастую, объясняя медленный рост комплексной выработки, ссылаются на нехватку подвижного состава. Слов нет, доля правды в этом есть, сцепов у нас, дегютвительно, мало, но дело не только в этом. Ыы могли бы вывозить намного больше леса, если бы берегли подвижной состав.Сегодня утром я взял у диспетчера сводку. По ней на дороге занято 78 сцепов из 105 имеющихся. Тринадцать сцепов на ремонте. А остальные где? На этот вопрос мне никто не ответил. Дело в том, что сцепы стоят в тупиках, на мастерских участках, валяются под откосом. Разве их нельзя привести в порядок. Конечно, можно.Очень плохо организовано обслуживание подвижного состава. Многие товарищи жалуются, что у сцепов горят буксы. А как им не гореть, если у большинства букс нет крышек. В них попадает песок, и состав приходится переформировывать. По скромным подсчетам, из-за того, что горят буксы, мы ежедневно теряем 100 —  150 кубометров леса.За состояние букс по приказу отвечает кюндуктор. Это, конечно, правилыго. Но вот слесари, производящие ремонт букс, за качество не отвечают. Это привело к тому, что буксы из ремонта выходят в неисправном техническом состоянии. Еще хуже обстоит дело с уходом за подвижным составом на мастерских участках. На первом мастерском участке, например, подвижной состав перед рейсом совсем не осматривается.Мы уделяем очень мало внимания подготовке кадров. Техническая учеба на узкоколейной железной дороге не организована. Поэтому многие железнодорожники плохо знают вверенную им технику. Это приводит к авариям, простоям поездов.В' леспромхозе заброшена работа с рационализаторами и изобретателями. Мы до сих пор пользуемся неудобными штагами на сцепах. Нужно усовершенствовать их. Прекрасная тема для рационализаторов и изобретателей.Велики неиспользованные резервы производства —  вот о чем хотел сказать я на конференции.

Доводить
до

начатое дело 
конца узкоколейнойС.Л0В0 берет начальник 

железной дороги тов. Шевин:'—  Я  согласен со всеми критическими замечаниями, которые здесь высказали товарищи. Действительно, в работе дороги очень много серьезных недостатков. Велики возможности и для сокращения числа рабочих, занятых на вспомогательных и второстепенных операциях. Мы будем при- . нимать все меры для того, чтобы устранить эти недостатки.Мы еще плохо используем подвижной состав, это правильно'. Но все же сцепов нам не хватает.  ̂ гС этим согласны и руководители комбината «Тбмлес»,. Все присутствующие здесь хорошо помнят, как начальник комбината тов. Асланов на партийном собрании н а . шего коллектива признал необходимым выделить предприятию 20 сцепов.Обещанные сцепы мы ждем уже несколько лет.Руководите.ти комбината не распространяют опыт лучших предприятий в соревновании за высокую койплекеную вьщ работку. ^Так соревнованжеи не руководят, I Есть у нас претензии и к ученым. Ещё до открытия навигации у нас побывали ученые Томского электромеханического института инженеров железнодорожного транспорта. Кое в чем они помогли нам, но дело не доведено до конца. Одной из проб- леи, поставленных нами перед учеными, была проблема усиления тормозов у паровозов. Эго нам нужно, сделать для того, чтобы водить составы боагыпей грузовой нормы. Обо всем было договорено. Недавно наши работники ездили на станцию Тайга, чтобы получить, тормозные цилиндры, но вернулись е пустыми руками.Мы просим ученых довести дело до кон-» ца.
Еще замечанияНа конференции выступили начальник 1-го лесозаготовительного пункта тов .Реб

ров и мастер тов. Епимахов. Они говорили о том, что лесозаготовительный пункт добился неплохих результатов в работе. Везде применяется комплексная организация труда. Переход на малые комплексные звенья дал большой рост комплексной выработки, значительно снизил себестоимость заготовляемой древесины. На лесопункте проведено совращение числа рабочих, занятых на вспомогательных операциях.Тов. Епимахов рассказал о том, что на мастерском участке проведено хорошее ме- роприятие — создан трехтушковый склад. Это позволяет обходиться без маневрового паровоза.. Но беда в том, что подготовительные работы проводятся плохо. Коллективу мастерского участка приходится самому достраивать погрузочные площадки. Это отнимает много времени, снижает комплексную выработку.На конференции выступили также главный инженер леспромхоза тов. Шега- 
ло, заместитель директора по кадрам тов. 
Обухов и другие участники.На конференции намечены меры то дальнейшему увеличению комплексной выработки на списочного рабочего в год.П ЕРЕД О БЛ Я СТН Ы М  ФЕСТИВАЛЕМ  М О Л О Д Е Ж И  И СТУДЕН ТОВ

НАВСТРЕЧУ
ФЕСТИВАЛЮV I Всемирный и первый областной фестивали молодежь нашего района встречает трудовыми подарками.Молодая доярка колхоза «Северное сияние» Елена Барышева за 8 месяцев надоила 1.644 килограмма молока от каждой коровы своей группы. Владимир Тряцнн, тракторист Галкинской МТС, секретарь первичной комсомольской организации, работая на льноатрегате, дневную норму выполнял на 150— 170 процентов. Тракторист комсомольско-молодежной 'комплексной бригады, депутат районного Совета депутатов трудящихся -Евгений Персидский выполняет по полторы— две нормы в день. Ежедневно перевыполняет задание тракторист Ключевской МТС ■ Дмитрий Чухланцев, работая в колхозе имени Молотова.На Захаровском ж Подольском лесоучастках созданы комсомольско-молодежные комплексные бригады. Комсомольская бригада ЗахароБСкого лесопункта за первый квартал дала 3.000 кубометров леса сверх плана. Бригада обязалась годовой плав выполнить к 40-й годовщине Октября. На Подольском лесоучастке силами молодежи начато строительство нового клуба и библиотеки.

В поселке Мощев1ИКино, где расположен колхоз имени Ворошилова,. к областному фестивалю силами молодежи постро
ен клуб на 75 мест.Районная комсомольская организация взяла на себя обязательство вырастить 200 гектаров кукурузы и получить . по 300 центнеров зеленой массы с гектара.Оживилась в районе и спортивная работа. Если в 1956 году в районе было 964 спортсмена, то сейчас их около двух тысяч. В каждом населенном пункте построены спортивные площадки. Увели- чило'сь число спортивных секций. Вновь организованы секции тяжелой атлетики, бокса, борьбы. 'Улучшилась работа клубов и красных уголков, намного во.аросло, число участников художественной самодеятельности.

И. ВИХРЕВ,
секретарь Бакчарского райкома ВЛКСМ,

ПРАЗДНИЧНЫЙ 
НАРЯД ГОРОДА22 июня начнется областной фестиваль. Го'родская и сельская молодежь готовится к этому дню, как к большому празднику. В коллективах художественной самодеятельности идут последние репетиции, юноши и девушки заканчивают фестивальные подарки, украшения колонн и улиц. ;

В беседе с нашим кюрреспондентом главный художник фестиваля С , С . Постников сообщил: I I - i -ь'■ '> [̂1л ■(—  Молодые рабочие, служащие, сту-- денты и учащиеся Томска уже изготовили и продолжают готовить множество фестивальных флагов, плакатов, цветов, гирлянд нз флажков и других украшений.Участников фестиваля из районов области встретят представители городских организаций на железнодорожных станциях, peHHioM вокзале, аэродроме, специально красочно оформленных.На улицах, проспектах, учреждениях и жилых домах будут развеваться разноцветные флаги, взоры прохожих привлекут красочные панно и множество цветов. На центральной трибуне взовьется голубое по.лотнище с  белым голубем —  символом мира. У  подножья скульптурыВ. И. Ленина зажжется фестивальный факел. В центре —  символ мирного труда—  серп и молот. Трибуны будут расписаны орнаментами, отражающими жизнь сибиряков.Слова: «Миру —  мир», иачертаяиыё на голубых полотнищах, отразят главную тему фестиваля, i : i-n, ■ ■ i и i iСооружается 13 временных эстрад, на которых покажут свои лучшие номера коллективы художественной самодеятельности.
З Г о р м гг жеостер
в  поселке Тимирязевке состоял

ся слет пионеров Томского района, 
посвященный 40.й годовщине Ве
ликой Октябрьской социалистиче
ской революции. Около 200 ребят 
из 20 школ района собрались на 
свой праздник.

Торжество началось парадом на 
поселковом стадионе.

В гости к пионерам приехали 
старые ко.ммунисты —  председа
тель Томского райисполкома Н . Е . 
Конин и два капитана речного. 
флота в отставке, пенсионеры
С . А . Хвостов и В. М . 1УГОШКИН.

Коммунисты рассказали ребя
там о своих детских годах, о борь. 
бе за победу Великой Октябрь
ской социалистической революции.Пионеры сообщили о своей ра

боте в минувшем году. Затем на
чались выступления участников 
художественной самодеятельности.

Праздник пионеров закончился 
костром на берегу озера. Здесь 
лучшим исполнителям были вруче
ны похвальные листы и призы.

Моряковской средней школе за 
художественную самодеятельность 
вручена ваза, Самусьская. 39-я 
средняя. Зональная и Аникинская 
начальные школы награждены по. 
хвальными листами райкома 
В Л К С М .

На снимке: пионерка повязыва. 
ет галстук почетному гостю В. М . 
Мошкину. • Текст Вп. Кирина, ) Фото В . Асабнна.
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ПРОИЗВОДСТВУ МЯСА, 
НА ДУШУ НАСЕЛЕНИЯ

Получим по 100 центнеров мяса и по 40 0
центнеров молона на 100 гентаров земли

ОБЯЗАТЕЛЬСТВО КОЛХОЗНИКОВ КОЛХОЗА 
ИМЕНИ СТАЛИНА, ЧАИНСКОГО РАЙОНА

%

Колхозники нашей сельхозартели, к а в | и все советские люди, с большим воодушевлением встретили поставленную партией задачу —  в ближайшие годы догнать Соединенные Штаты Америки по производству мяса, молока и масла на душу населения.Подсчитав свои возможности, мы поставили задачу: в 1960 году довести производство мяса до 100 центнеров и молока до 400 центнеров на 100 гектаров земли.В колхозе имеется 4 .380 гектаров сельхозугодий, в том числе 2 .500 гектаров пашни. На ферме крупного рогатого скота около 600 голов, из них 352 коровы. На свиноферме имеется 61 основная свиноматка.

Недавно для крупного рогатого скота выстроено два новых коровника, один телятник. Чтобы разместить поголовье скота, планируемое’ на 1960 год, в типовых помещениях, нужно еще построить два типовых коровника, телятник, свинарник, кошару и птичник.Поработать придется много, но это нас не пугает. В 1960 году мы должны увеличить производство мяса в четыре раза по сравнению с 1956 годом. Рост пойдет главным образом за счет увеличения производства свиного и говяжьего мяса. В 1956 году в колхозе было произведено на каждые 100 гектаров земли мяса 27.5 центнера, в том числе свинины —  13,3
Итоги соревнования МТС области за высокие 

. надои молока на 1 июня 1957 года
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центнера. В текущем году мы решили произвести мяса по 34,8 центнера на 100 гектаров сельхозугодий, в том, числе по 16,2 центнера свинины.В 1960 году должно быть откормлено 600 голов крупного рогатого скота, до 2.500 свиней, 600 овец и 2.500 штук птицы.Думаем ежегодно покупать по 100—  120 голов молодняка крупного рогатого скота у населения. Рост поголовья свиней будет обеспечиваться за счет собственного воспроизводства; Предполагается к 1960 году иметь 100 основных и 220 разовых свиноматок.Увеличение производства молока должно идти как за счет увеличения поголовья коров, так и за счет повышения их продуктивности. В 1960 году мы будем иметь до 550 фуражных коров с годовым удоем 3.000 килограммов на каждую корову.Чтобы обеспечить выполнение взятых обязательств по производству мяса, молока, необходимо по-серьезному заняться укреплением кормовой базы. Мы больше внимания уделим улучшению кормовых угодий, повышению урожайности . всех сельскохозяйственных культур. К 1960 году урожайность зерновых культур доведем до 15 центнеров амбарного веса с гектара. Будем сеять не менее 150 гектаров кукурузы, столько же гектаров картофеля, площадь посева многолетних трав на сено (главным образом клевера) доведем до 700 гектаров.Приложим все силы к тому, чтобы с честью выполнить принятые обязательства.
И. ИЛЬИЧЁВ, 

председатель колхоза имени Сталина,
А. МИХАЙЛОВ, 

секретарь колхозной парторганизации,
Н. КОНЯЕВ, 

председатель ревизионной 
комиссии колхоза имени Сталина, 

Чаинского района.

☆На полях колхоза «Красный сибиряк», Томского района, дружно взошла кукуруза.t Сейчас здесь приступили к междурядной обработке. Тракторист А . Вершинин обработал первые десятки гектаров. Н а всей площади в 50 гектаров обработка будет произведена в двух направлениях.Н а снимке; тракторист А . Вершинин ведет междурядную обработку кукурузы.
-  ' '  f ; Фото В. Асабина.☆

ХОРОШО п о д г о т о в и т ь с я
к  РАЗДЕЛЬНОЙ УБОРКЕ

„Блокнот агитатора^ № ИВышел из печати очередной, одиннадцатый номер «Блокнот агитатора», издаваемого отделом пропаганды и агитации Томского обкома КПСС.Блокнот открывается статьей члена областного оргкомитета П. Еремина «Навстречу VI Всемирному фестивалю молодежи и студентов»,В  разделе «Передовики сельского хозяйства» помещена зарисовка В. Поминова «Льновод Анна Линовка».Напечатана статья В . Кузьмина «Шире применять материальную заинтересован

ность колхозников и работников МТС на возделывании кукурузы », статья Л. Ерае- ва «Положить конец гонке вооружений, устранить угрозу атомной войны» и обозрение Л. Бакашовой «Подъем забастовочной борьбы в странах капитала».В разделе «Борцы за победу Великой Октябрьской социалистической революции» напечатаны краткие биографические справки о революционере Владимире Николаевиче Чепалове и участнике борьбы за власть Советов в Томске рабочем Константине Александровиче Васильеве.
День

независимости
Египта

А . С Т У П А К .

18 июня египетский народ отмечает свой национальный праздник —  День независимости и республики. Празднование этого дня установлено в связи с события, ми 18 июня 1953 года, когда Египет окончательно ликвидировал монархический строй и страна была провозглашена республикой.Провозглашение Египетской республики явилось логическим результатом государственного переворота, совершенного в 1952 г, группой молодых армейских офицеров, выступивших под руководством подполковника Гамаль Абдель Насера против прогнившего королевского режима и хозяйничанья иностранных оккупантов в долине Нила. События 1952 г. положили начало большим преобразованиям в Египте. За минувшие годы страна, шаг за шагом преодолевая тяжелое наследство феодализма и колониального господства, шагнула значительно вперед. 13 июня 1956 г. последний отряд английских войск, в течение 74 лет оккупировавших Египет, покинул египетскую территорию. Прекращение иностранной оккупации явилось важнейшим завоеванием египетского народа и молодого республиканского правительства.' Однако колонизаторы не отказались от надежды вернуть себе утраченные позиции и вновь навязать Египту колониальный гнет и порабощение. Когда в июле 1956 г, египетское правительство приняло решение национализировать международную компанию Суэцкого канала и вернуть егапетскому надоду то, что принад

лежит ему по праву, озлобление империалистических держав достигло предела.■ Осенью 1956 г. Англией, Францией и их подголоском Израилем была развязана преступная агрессия против Египта. Египетский народ с честью вынес это тяжелое испытание. Появление у египетских берегов английской и французской эскадр, бомбардировка англо-франко-израильекой авиацией мирных египетских городов и, наконец, вторжение интервентов на египетскую территорию не вызвали ни смятения, ни замешательства в стране. В армию освобождения и национальную гвардию десятками тысяч вливались добровольцы —  рабочие, крестьяне, служащие, учащиеся ■—  и готовились плечом к плечу с египетскими солдатами к упорной борьбе за независимость своей родины. По свидетельству каирских газет, свыше 6.5 млн. винтовок было роздано в эти дни лицам, заявившим о своем решении^ бороться против агрессоров. Египетский народ был полон решимости превра- т и р  каждый город, каждую деревню, ж илой дом в крепюсть сопротивления захватчикам. Мужественная борьба защитников Порт-Саида подтвердила эту решимость. Расчеты агрессоров молниеносным ударом разгромить Египет, организовать государственный переворот и поставить у власти послушное им правительство потерпели провал.Выступления мировой общественности против англо-франкю-израильской агрессии, твердые и решительные предупреждения Советского правительства об опасности этой авантюры для международного мира сорвали планы агрессоров. Им прй- шлось отказаться от надежды увидеть Египет распростертым у их ног. После то. го, как затих гром сражений, колонизаторы, в ТО'М числе американские, попытались было путем экономического давления и новых угроз достичь того, чего им не удалось добиться применением вооруженной силы. Но и здесь их ждала неудача.Отвечая на вопрос редактора американского журнала «Лук» —  «Что вы имели в виду, когда заявили недавно, что СШ А , Англия я Франция ведут дротив Египта

Галкинская М Т С  БакчарскогЬ' района наряду с очередными сельскохозяйственными работами ведет ремонт дорог, по которым будет перевозиться зерно. В колхозе имени Ленина на этой работе занят тракторист Н . Ф . Столяров. Он ежедневно выполняет по две нормы.На снимке: Н . Ф . Столяров.
экономическую войну?», президент Египта Насер заявил: «Вы заморозили нашу иностранную валюту; вы отказались продать нам пшеницу и медикаменты, когда мы в них нуждались; вы пытались оказать на нас экономическое давление с тем, чтобы мы .изменили нашу политику в отношение Суэцкого канала. Разница между вами и вашими союзниками заключается в-том. что они пытались уничтожить нас бомбами, а вы пытаетесь сделать это «мирньпш средствами» —  эконом ически давлением и толодом. В том и другом случае это не получилось». Говоря далее о роли Советского Союза, Насер отметил: «Русские продали нам пшеницу и нефть. Они купили наш хлопок. Они помогли нам выжить. Они помогли нам избежать господства Запада. Как я могу сказать, что это плохо?».Расчищенный от потопленных во время военньк действий судов Суэцкий канал в апреле 1957 г. вновь вступил в строй, и сегодня количество судов, проходящих по каналу, достигает размеров судоходства накануне англо-франко-израильской агрессии'. Сегодня все пользующиеся каналом суда вносят установленные сборы в кассу египетской администрации и подчиняются установленным ею порядкам.Вместе с тем отмечается, что колонизаторы, не добившись своих целей путем прямого воздействия на Египет, не отказываются от попыток укрепить свое т>- шатнуБшееся положение на Ближнем Востоке. Учитывая, каким большим препятствием на их пути является единство арабских народов, империалистические державы пытаются внести раскол в их ряды, воспрепятствовать укреплению национально-освободительного движения в арабских странах, изолировать Египет. Это особенно красноречиво проявилось в связи с недавними событиями в Иордании, где агентура СШ А и иорданская реакция организовали антидемократический переворот и наступление на патриотические силы страны. Египетская печать, анализируя события в Иордании и происки колониальных держав в арабских странах, отмечала, что важнейшей целью

Практика колхозов зоны Асиновской машинно-тракторной станции, как и многих других колхозов области, убедительно показала большие преимущества раздельной уборки зерновых культур.Можно привести немало примеров высокой производительности комбайнеров нашей AITC на раздельной уборке хлебов. И. Якубой в колхозе «Памяти Кирова» за пять дней скосил 103 гектара яровой пшеницы. По 20— 25 гектаров ржи и яровой пшеницы за день скашивали комбайнеры тт. Кирсанов, Бурдейный, Штейник, Олейников.В прошлом году в колхозах зоны нашей МТС раздельно было убрано более 2-х тысяч гектаров зерновых культур. В результате колхозы уберегли от потери сотни пудов зерна.В колхозах «Вперед к коммунизму», «Красный май», «Красная звезда», «Памяти Кирова», где более широко приме- НЯ.1СЯ раздельный способ, он серьезно облегчил последующую уборку .зерновых в стадии полной спелости прямым комбай- нированием, так как снизилась нагрузка на машины.Раздельная уборка связана с  некоторыми дополнительными затратами, но они во много раз окупаются повышением валового сбора урожая, сокращением сроков уборки и затрат на обработку зерна на токах. Так, колхоз «Вперед к коммунизму» при раздельной уборке яровой пшеницы получил по 20 центнеров зерна в среднем с гектара, а при прямом комбай- нированиж только по 15,5 центяе1ра, хотя урожай на корню на всех участках был одинаков.Другой пример. В артели «Красная звезда» яровая пшеница, убранная раздельно на 43 гектарах, дала по 16,7

центнера зерна с гектара. Влажность зерна йе превышала 17 процентов и ово было' засыпано в семенные фонды колхоза. Рядом прямым комбайнжрованием убрали такую же пшеницу. И что же? С каждого гектара здесь намолотили на 2,3 центнера меньше, зерно оказалось засоренным, с влажностью 20— 30 процентов. Хлеб пришлось сушить на зерносушилке. •К сожалению, следует признать, что раздельная уборка урожая у нас применялась в незначительных размерах. Только поэтому уборка хлебов в колхозах МТС сильно затянулась, были допущены большие потери урожая. ’На пути раздельной уборки встретилось много и организационных неполадок. В колхозах имени Хрущева, «Памяти Кирова», «Социалистическая Сибирь» поля к работе лафетных жаток не готовились, поэтому масса первого прокоса разбрасывалась по кустам; не составлялисй маршруты передвижения жаток с поля на поле; отдельные массивы не подходили для раздельной уборки по своей конфигурации, размеру.Нередко нарушалась вщсота среза —  жали низко, .что затрудняло проветривание валков и их подборку; на высокоурожайных участках жали на полный захват лафетной жатки, что также затрудняло просушку хлебной массы и ее подборку.Много было и конструктивных недостатков в машинах. Например, отсутствие дополнительной опоры лафета (второго колеса) приводило часто к поломке кронштейна и оси; хедер с лафетом имел жесткое соедицрние вместо шарнирного; сборка и разборка подборщика были связаны с большими затратами времени, переоборудование же крепления позволи

ло проводить сборку за 20 минут. При крутых поворотах лафетных жаток очень часто гнулись трансмиссионные валы, поэтому очень важно, чтобы шарнир Гука имел запас свободного хода.Наши механизаторы овладевают маши-' нами для раздельной уборки хлебов и теперь, в период подготовки к работе лафетных жаток, подборщиков, устраняют вскрытые недостатки в конструкции этих машин.Сейчас на станции развернулась под-« готовка к раздельной уборке урожая. Мы' хорошо понимаем значение раздельной уборки для нынешнего года. В Связи е запоздалой весной в этом году необходимо до минимума сократить сроки уборки. Верное средство к этому —  раздельная уборка. Сейчас ведем ремонт лафетных жаток, подборщиков, ставим вторые колеса к лафетам, вместо жесткого ставим шарнирное соединение хедера с лафетом и т. д.Думаем, что в этом году большую часть! урожая уберем раздельно.Почти все МТС , и колхозы области на-' копили некоторый опыт раздельной убор-' ки урожая. Нужно изучить, обобщить этот опыт с тем, чтобы в нынешнем году не повторять прошлогодних ошибок, на практике применить все лучшее и полезное в раздельной уборке, что дал прошло^ годний опыт.Мы предлагаем созвать областное сове-' щание комбайнеров и на нем обсудить' этот важный вопрос.
М. КОСАЧ,

главный агроном Асиновской МТС.
 ̂ Е. СОБОЛЕВ,

старший инженер по сельхозма
шинам этой же МТС.

По страницам районных газет
S  к о л х о з ы  к

с  лттестлтопж  з р е л о с ти
штсМногие из десятиклассников Бакчарско- | к.лассников района. Оно было необычным, го района после окончания школы решили j Сюда пришли не только учащиеся но и машинно-трактор- некоторые председатели колхозов, передо-работать в колхозах и ных станциях.Районная газета «Ленинская правда»опубликовала письмо группы учеников Бакчарской средней школы, в котором говорится; «Партия наметила грандиозные задачи по дальнейшему развитию социалистического сельского хозяйства, по увеличению производства мяса и молока. Мы, вьтускники десятого «в» класса, ждем работать в колхозы и МТС района... Обращаемся ко всем выпускникам десятых классов пойти на работу в колхозы и МТС. Ведь там нужны наши молодые руки и жаркие юные сердца, наши знания, кото, рые мы получили в школе».Газета напечатала письмо ученицы 10 класса Вали Рыжковой. Она решила работать на ферме артели имени Кирова и поступить на заочное отделение сельскохозяйственного инстит.ута.Газета рассказала о собрании десяти-

империа.листов является стремление изолировать Египет от других арабских стран.Борясь против происков колонизаторов, египетские патриоты уделяют необходимое внимание укреплению внутреннего положения в стране. 3 июля состоятся выборы.в Национальное собрание —  однопалатный парламент Египетской республики. По всей стране уже развернулась подготовка к выборам. По свидетельству еигаетской печати, кампания проходит в обстановке большого патриотического подъема и сопровождается ликвидацией последствий, англо-франко-израильской агрессии.Агрессоры нанесли серьезный ущерб экономике Египта. Около полугода бездействовал Суэцкий канал. Многие жилые кварталы Порт-Саида были превращены в груды развалин. Пострадали от налетов неприятельской авиации и другие египетские города. Были нарушены экономические связи Египта с внешними рынками.В ликвидации тяжелых последствий агрессии принимает участие весь египетский народ. Особенно это видно в Порт- Саиде, куда на восстановительные работы отправляется молодежь из всех районов страны.Важные работы прчводятся в египетской деревне, которая всегда являлась воплощением нищеты, горя и бесправия. Лучшие зем.ти находи.тиеь в руках, крупных собственников, среди которых на первом месте стояла королевская семья. Более двух миллионов крестьянских семей вовсе не имели земли. В 1952 году, после национальной революции, в Египте был издан закон о проведении земельной реформы. Закон устанавливает, что земельная собственность не должна превышать 200 федданов (феддан —  0,42 га). Все излишки подлежали конфискации с выплатой государством стоимости изымаемой земли. Эта земля распределяется между безземельными крестьянами (феллахами), которые обязаны оплатить государству ее стоимость в течение тридцати лет. По данным египетской печати, уже распределено свыше иолмиишона федда-

вые труженики полей, работники МТС. Гости рассказали учащимся об интересной и увлекательной работе в колхозах и МТС.Здесь- же опубликованы выступления некоторых выпускников десятых классов. «На производство, друзья! —  обращается к своим товарищам А. Першин.«Я пойду дояркой в колхоз «Северное сияние»,— заявила А. Губарь.— Я  лучше узнаю жизнь. Трудности меня не пугают. Трудовые навыки, приобретенные в колхозе, пригодятся в дальнейшей учебе».Интересные и живые корреспонденции и информации на эту тему пубдикуют пудинская и колпашевская газеты «Ком
мунист» и «Советский Север».Отчет о вечере-встрече выпускников десятых классов Еолпашево и пригородной зоны с представителями промышленности и сельского хозяйства опубликовала газе

та «Советский Север». «Мое , решение твердое, —  сказал на этом вечере Юрий Мурзин из Тогурской средней школы. — ' Я избрал себе профессию агронома. Ilpopa-i ботав три летних сезона в колхозе имени Сталина, я полюбил сельское хозяйство и думаю, что от моего труда будет польза. По окончании десятого класса снова пойду работать в колхоз, но это не значит, что я дальше не хочу учиться. Учиться буду и свое решение стать агрономом выполню».Владимир Кытманов и некоторые его' товарищи из колпашевской школы № 1 мечтают стать высококвалифицированными токарями. Их стремление горячо одобряет токарь леспромхоза облтоппрома тов. Андреев, который спустя несколько дней выступил в газете. Он с любовью рассказывает о своей интересной и увлекательной профессии.Оказать выпускникам десятых классов всемерную помощь в правильном выборе дороги в жизнь, доходчпво и убедительно! показать им огромное значение и пользу работы после школы на производстве — ■ большое и нужное дело.
нов земли. Одновременно принимаются меры к переустройству египетской деревни и повышению жизненного уровня феллахов.Особенно большое внимание уделяется расширению площади обрабатываемых земель за счет отвоевания их у пустыни. Это —  жизненная проблема для Египта, где 97 процентов населения проживает на 4-х процентах территории, занимаемой страной.Наступление на пустыню идет осо'бенно организованно в. новой египетской провинции Ат-Тахрир. Здесь работы производятся на государственные средства. Достигнут уже ряд успехов. Там, где три года назад бушевали ветры пустыни, выросли деревни, раскинулись зеленые поля, сады. Разрабатывается проект создания в провинции водохранилища площадью в 550 кв. клм., что даст возможность оросить 1,2 М.Ш. федданов пустынных земель. Разрешение этой задачи, по заявлению губернатора провинции Ат-Тахрир Магди Аль-Хасанейна, позиплиТ полностью удовлетворить потребности Египта в зерне. .Продолжаются в Египте работы над проектом сооружения высотной плотины в Асуане, что должно способствов9,гь расширению площади обрабатываемых земель на одну треть (в настоящее время вся посевная площадь в Египте составляет около 6 м.дн. федданов). Разрабатываются я частично уже осуществляются планы расширения земледелия в оазисах Западной пустынрг  ̂ и других районах страны.Разрабатывается пятилетний план промышленного развития Египта. Продолжается строительство первенца египетской металлургии —  завода в Хелуане, который будет работать на асуанской железной руде. Ведется усиленная разведка недр; уже обнаружены новые значительные запасы нефти на Синайском полуострове, а также железной руды, фосфатов и других полезных ископаемых. В целях освобождения египетской экономики от иностранной зависимости изданы законы, предусматривающие национализацию

(египтизацию)'иностранных банков, страховых ко'мпаний и  ряда- коммерческих предприятий.Все эти мероприятия оздоравливают экономику Египта. Так, по сообщению газеты «Аль-Ахраи», доходы Египта от сельского хозяйства возросли с 262 млн.' фунтов в 1953— 54 гг. до 312 млн. фунтов в 1 9 5 5 ^ 5 6  гг. :Советский народ всегда с  большой симпатией следил за борьбой. египетского народа. В августе 1947 г ., когда Египет обратился, в Совет Безопасности ООН с требованием полной и немедленной эвакуации английских войск с египетской территории и отмены английского управления, Советский Союз энергично поддержал обращение Египта и его законные требования. В 1956 г. Советский Союз не менее решителыю выступил в поддержку права египетского правительства национализировать международную компанию Суэцкого канала и взять в св'Ои руки уп равление каналом. В дни преступной агрессии Англии, ‘Франции и Израиля против Египта на весь мир прозвучал ’ предостерегающий голос Советского правительства, и его твердая позиция вынудила агрессоров отказаться от своих воинственных замыслов. В знак своей соли- дартэсти с  египетским народом трудящиеся^ Советского Союза собрали 15 млн. рублей для оказания помощи жертвам им- периалистическей агрессии.Дружественные отношения, установившиеся между Египтом и Советским Союзом, крепнут и развиваются. Египет высоко ценит'дружбу и бескорыстную по- ■ мощь Советского Союза, что не раз отмечал в своих выступлениях президент Насер.Радуясь достижениям новото* Епи'пта, уверенно идущего по пути укрепления своей независимости и суверенитета, советская общественность горячо приветствует свободолюбивый и мужественный египетский народ в день его национального дразднива.
<
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Сессия Всемирного Совета МираКОЛОМБО, 15 июня. (Спец. корр.
ТАСС). Вчера и сегодня с утра делегаты сессии Всемирного Совета Мира работали над проектами резолюций по вопросам ослабления международной напряженности и проблемам разоружения, включая запрещение термоядерного оружия и его иепытаний.Выделив рабочие группы для выработки проектов резолюций, делегаты собрались сегодня утром на пленарное заседание, на котором продолжалась дискуссия по общим вопросам. Тепло встретили деле, гаты выступление представительницы Ыелсдународной демократической федерации женщин г-жи Сарджоно, которая от имени женщин и матерей- всего мира заявила гневный протест против планов развязывания империалистической войны. Г-жа Сарджоно сказала, что во всем мире матери не хотят, чтобы их дети служили пушечным мясом в подготавливаемой американскими империалистами бойне. Они решительно выступают против термоядерного оружия.Чехословацкий делегат профессор Гро- мадка заявил, что его страна хочет жить Б мире и дружбе с  народами других стран. Народ Чехословакии серьезно обеспокоен маневрами империалистов в Западной Европе и, в частности, планами вооружения реваншистов Западной Германии и оснащения их атомным оружием.Генеральный секретарь Международной организации журналистов Ярослав Кно- блох в своем выступлении подчеркнул огромную роль журналистов в формировании общественного мнения. Оратор подверг критике печать ряда буржуазных стран, которая служит интересам пбджи- • гагелей войны. Он призвал журналистов В’сего мира трудиться во имя укрепления доброй БОЛИ между народами, против подготовки атомной войны.(Зоветский делегат таджикский поэт Мирзо Турсун-заде в своей речи остановился. на развитии национально-освободительной борьбы народов Азии и Африки. На примере Таджикистана Турсун-заде показал, каких огромных успехов может достичь народ, освобожденный от цепей колониального господства и получивший возмолсно-сть свободного развития своих творческих сил в области экономики и национальной культуры.С яркой речью выступил на сессии делегат иракских сторонников мира А. Шериф. Он сказал, что иракский народ пытаются опутать сетями агрессивного багдадского пакта и превратить страну в американскую атомную базу. Згот пакт, навязанный Ираку, повлек за собой уси- леш1ё колониального грабежа национальных богатств страны и ограбление и без того нищего населения Ирака.Шериф заявил, что багдадский пакт усиливает военную угрозу ше только для гтародов Ирака, но и для народов всего Востока, и резко осудил империалистическую агрессию в Египте: Арабский мир, сказал Шериф, с благодарностью говорит о позиции Советского Союза, правительство которого Б наиболее критический момент сделало самое решительное предупреждение агрессорам.Шериф заявил далее, что арабские народы с благодарностью будут вспоминать о поддержке, которую они получили от Китайской Народной Республики, а также от Индии и других миролюбивых стран, выступивших с осуждением агрессии против Египта. Поражение агрессоров, подчеркнул он. показало, что колониализму приходит конеп. Правда, его хотят спасти «доктриной Эйзенхауэра», при помощи которой империалисты стремятся закрепиться в этом районе и поссорить народы Арабского Востока с Советским Союзом. Но мы, арабы, заявил он, намерены решительно идти по избранному нами пути и не допустить использования нашей страны как плацдарма для нападения на свободолюбивые народы.Делегат Израиля —  член израильского парламента Вильнер в своем выступлении заявил, что война против Египта была постыдным актом агрессии, угрожавшим превратиться в мировую войну.Касаясь проблем Востока, Вильнер заявил, что, по его мнению, представлен

Т Е А Т Р
Томский областной драматический 

театр им. В . П . Чкалова.
18 июня — «Когда цветет акация».
19 июня — «Когда цветет акация».
20 июня — «Когда цветет акация».
Начало спектаклей в 8 час. вечера. 
Готовится к постановке пьеса А . Н . 

Островского «Доходное шесто».

К И Н О
Кинотеатр имени М . Горького. 18 ию.

ня — новый художественный фильм 
«Искатели». Сеансы: 9, 11, 1, 3 , § , 7,
9. 11.

Зал кинохроники. 18, июня — новый 
цветной документальный фильм «Пло
довое дерево». Сеансы: 10, 11-10, 12-20, 
1.30, 2-40, 3-50, 5 , 6-10, 7 .2 0 , 8-30,
9-40.

• Кинотеатр имени И . Черных. 18 ию.
ня. Большой зал — «Искатели». Сеан
сы; 9, 11, 1, 3, 5. 7, 9 ,1 1 . Малый зал—  
«Знакомство». Сеансы: 12, 2, 4, 6, 8.
10.

Для детей — «Чемпион мира». Сеанс
в 10 часов утра.

Кинотеатр городского сада. 18 июня— 
«Тайна двух океанов». (2-я серия). С е
ансы: 1, 2-30, 4, 5 .3 0 , 7, 8 .3 0 , 10. Кас. 
са с 11 часов утра.

19 и 20 июня — «Неповторимая вес. 
на». Сеансы: 12, 2, 4, 6. 8, 10. Касса 
с 10 часов утра.

Клуб имени Сталина. 18 июня— «Ис
катели». Сеансы: 3, 5, 7. 9, 11.

Межсоюзный клуб. 18 июня — «М ак. 
симка». Сеансы, 11, 1, 3.

ные Советским Союзом в ООН предложения по этим проблемам могут служить основой для урегулирования пюложения на Ближнем и Среднем Востоке.Под бурные аплодисменты делегатов Вильнер выразил от имени простых людей Израиля глубокое сочувствие народам Азии и Африки, борющимся за свою свободу и независимость.КОЛОМБО, 16 июня. (ТАСС). Вчера на вечернем заседании сессии Всемирного Совета Мира продолжалась общая дискуссия по вопросам борьбы за мир. Выступавшие делегаты говорили о необходимости срывать планы агрессоров и разоблачать маневры поджигателей войны. Делегаты подчеркивали, что главную тревогу всех свободолюбивых людей земного шара вызывает строительство сети американских атомных баз, предназначаемых для ведения агрессивных войн против демократических стран.Многие выступавшие также указывали, что «доктрина Эйзенхауэра» является орудием закабаления и порабощения народов стран Востока. Ораторы выступали с горячтги призывами противодействовать этим планам.В выступлениях многих делегатов была затронута и вторая важ.ная проблема, обсуждавшаяся на нынешней сессии Всемирного Совета Мира, —  вопрос о запрещении термоядерного оружия и его испытаний.С большим вниманием делегаты выслушали выступление венгерского епископа Яноша Петера.Рассказав участникам сессии о зверствах, которые чинили участники контрреволюционного восстания в Венгрии, Янош Петер заявил, что установление в Венгрии власти капиталистов создало бы угрозу не только венгерскому народу, но и безопасности всей Европы. Если бы победила контрреволюция, сказал Петер, то на этой сессии не было бы делегации Венгрии. Благодаря победе венгерских трудящихся при помощи Ооветской Армии венгерский народ получил ’ возможность продолжать строительство новой свободной жизни.Под бурные аплодисменты делегатов Петер выразил благодарность. Советской Армии, которая спасла Венгрию для вен- repcKOiro народа. Благодаря пошщи социалистических стран, сказал Петер, жизнь в Венгрии входит в нормальную колею. Однаке, заявил он, черные силы реакции продолжают СБОЮ грязную деятельность. Он указал, в частности, на ту оголтелую кампанию клеветы, которую ведет против Венгрии находящаяся на американском содержании радиостанция «Свободная Ев-' ропа». Петер осудил провокационные ш,- пытки сил реакции вмешаться во внутренние де.да венгерского гостдарства.KO.IOMBO. 16 июня. (Спец. корр. 
ТАСС). Сегодня состоялось пленарное заседание сессии Всемирного Совета Мира, на котором продолжалось обсуждение общих проблем сохранения мира. Выступавшие подчеркивали горячее стремление простых людей всего земного шара устранить угрозу войны, оградить счастье детей и грядущих поколений, жить в мипе. независимо от расы, языкен. ре.дигиозных и политических убеждений.Выступавшие призывали людей доброй воли всех стран не жалеть сил и средств Д.ДЯ предотвращения угрозы войны. Они подчеркивали необходимость беспощадно разоблачать поджигателей войны, под какими бы личинами они ни выступали.Параллельно с общей дискуссией продолжалась работа .комиссий по составлению проектов решений и резолюций сессии. .В 6 ч. 30 м. вечера председательствовавший на заседании делегат Сенегала Ндао Ндене объявил, что список желающих выступить исчерпан. Член бюро Всемирного Совета Мира Данкен Джоне (Англия) сообщил, что в ходе дискуссии на пленарных заседаниях выступило 125 ораторов.ВО.ДОМБО. 16 июня. (Спец. корр.
ТАСС). После семи дней работы сегодня здесь закончилась сессия Всемирного Совета Мира.

В Н И М А Н И Ю  С Т Р О И Т Е Л Ь Н Ы Х  
О Р Г А Н И З А Ц И И  т о м с к о й  

О Б Л А С Т И

В магазине технической книги 
(г. Томск, проспект имени Лени
на, 6) имеется в продаже «Ката
лог единых районных единичных 
расценок на строительные рабо
ты» применительно к местным 
условиям строительства для Том
ской области. Составлен в нор
мах и ценах, введенных с 1 июля 
1955 года.

Каталог состоит из 4-х книг. 
Цена комплекта —  98 рублей. 
Приобретайте каталоги. Иного

родние покупатели могут приоб
рести каталог через отдел «Кни
га— почтой» (г. Томск, переулок 
Батенькова, 5) наложенным пла- 

^  тежом.

Областная заочная , средняя 
школа объявляет набор учащихся 
(на 1957— 1958 учебный год) в 
5, 6, 7 , 8 , 9, 10 классы.

Прием заявлений ежедневно с  
5 часов до 8 часов вечера. Для 
поступающих с 1 июля будут про
водиться консультации два раза в 
неделю.

Консультпункты заочной шко. 
лы работают в г. Колпашево, в 
селах: Каргасок, Парабель, Ш е- 
гарка, Александрово.

Адрес заочной школы: г. Томск, 
улица Крылова, 32, телефон 
45-32. 2 — 1

ПОСЛЕ ВИЗИТА  
Н, С. ХРУЩЕВА  

И  Н. А. БУЛГАНИНА 
В ФИНЛЯНДИЮ

Х Е Л Ь С И Н К И , 15 июня. (Т АСС). Во 
В1>емя пребывания с визитом в Финлян
дии Н. С . Хрущев и Н. А . Булганин 
обещали прислать сюда для опытных 
посевов несколько сортов кукурузы. С е
мена этой культуры уже прибыли. Од
новременно приехал специалист агроном 
А . Шевченко.

Вчера на опытном поле государствен
ной сельскохозяйственной станции в 
1)иккурила под руководством А . Ш ев
ченко был произведен посев кукурузы. 
Опытные посевы советской кукурузы 
будут произведены также на сельскохо
зяйственной станхени Иокиойнен и на 
усадьбе Туомаса Пеура в Лухтикюля. 
хозяйство которого посетили советские 
гости во время своего визита.

„Новый шаг на пути 
к достижению всеобщего 

разсружения“
Китайские газеты о новом 

преОлижении Советского 
правительства

П Е К И Н , 16 июня. (Т А СС). Сегодня 
все центральные китайские газеты на 
видных местах под крупными заголов
ками публикуют сообщение о новом 
предложении представителя С С С Р  в 
Подкомитете Комиссии О О Н  по разору
жению.

«Чтобы превратить чаяния народов 
всех стран в действие, —  подчеркивает 
в заголовке газета «Жэньминьжи- 
бао», —  Советский Союз предлагает 
немедленно прекратить хотя бы на 2 — 
3 года все испытания атомного и водо
родного оружия и высказался за учреж
дение контрольных постов на террито
рии С С С Р , С Ш А , Англии и в районе 
Тихого океана». , -

«Советское правительство, — отмеча
ет газета «Дагунбао». — сделало но
вый шаг на пути к достижению всеоб
щего разоружения».

Газеты подчеркивают, что западные 
государства недопустимо затягивают 
разрешение вопроса о разоружении, 
пытаются подменить предложениями о 
регистрации взрывов практическое за
прещение атомного и водородного ору
жия и прекращение атомных испыта
ний.

В честь 
40-й годовщины  

Окт ября
С О Ф И Я . 15 июня. (Т АСС). На пред

приятиях Болгарии развертывается под
готовка к празднованию 40-й годовщи- 
н У  Великой Октябрьской социалястиче- 
окой революции. Коллективы многих 
фабрик и заводов Софии решили озна
меновать праздник Великого Октября 
высокими производственными достиже
ниями. Рабочие электрозавода вмени 
К. Е. Ворошилова приняли обязатель
ство в ознаменование 40-й годовщины 
Великого Октября дать государству до 
конца года свыше 8 миллионов левов 
сверхплановой экономии. Молодежь 
обувной фабрики имени 9 сентября при
няла обязательство добиться экономии 
в 350 тысяч левов. Широко разверну
лось соревнование в честь 40-й годов
щины Великой Октябрьской социалисти
ческой революции также на предприяти
ях Пловдива, Варны и других городов 
страны.

Приговоры
 ̂ контрреволюционерам 

в Венгрии
Б У Д А П Е Ш Т , 15 июня. (Т А СС). Б у 

дапештский суд приговорил к смертной 
казни контрреволюционеров Иожефа 
Надя и Имре Фаркаша, которые в дни 
контрреволюционного мятежа убиля 
лауреата премия Кошута, токаря Андра- 
ша Бордаща и вели подрывную деятель
ность, направленную на свержение на
родно-демократического строя в Вен
грии.

Т Р ЕБ О В А Н И Я  Я П О Н С К О Г О  Н А Р О Д А
Митинг в Токио

Т О К И О , 15 июня. (Т А СС). Сегодая в 
токийском парке Хибия состоялся мно
готысячный митинг трудящихся, на ко
тором были выдвинуты требования к 
С Ш А  в связи с предстоящей поездкой 
туда премьер-министра Киси. В митин
ге приняли .участие представители со-̂  
циалистической и коммунистической 
партий, профсоюзных, молодежных, 
крестьянских и других организаций и 
религиозных круугов.

Выступивший на митинге председа
тель социалистической партии Судзуки 
заявил, что японский народ возмущен 
действиями Соединенных Штатов, на
правленными на подготовку атомной 
войны. Напомнив, что западногерман
ский канцлер Аденауэр во время пре
бывания в С Ш А  договорился об осна
щении западногерманской армии ядер- 
ньш оружием. Судзуки выразил опасе
ние, что к этому же может привести и 
поездка Киси в Америку. Агрессивным 
планам С Ш А , сказал Судзуки, мы дол
жны противопоставить солидарность и 
сплоченность всего японского народа.

На митинге выступили также пред
ставители Генерального совета проф
союзов Японии. Всеяпонского совета 
профсоюзов, крестьянских организаций 
страны.

Участники митинга приняли деклара
цию, в которой потребовали ликвидации 
неравноправных американо-японских до
говоров, ограничивающих независи
мость Япония, создания системы кол
лективной безопасности на Дальнем 
Востоке с участием Японии, С Ш А , К Н Р  
и Советского Союза. Они высказались 
также против пересмотра нынешней

конституции и против перевооружения 
Японии.

Мы решительно требуем, говорится 
далее в декларации, ликвидации всех 
американских баз и вывода американ
ских войск из Японии, поскольку они 
не только нарушают суверенитет Япо
нии, но и служат пгшчиной междуна
родной напряженности.

В декларации также содержатся тре
бования немедленного прекращения 
ядерных испытаний и заключения меж
дународного соглашения о запрещении 
ядерного оружия, а также возвращения 
Японии прав на острова Окш ава и Бо
нин, превращаемых американцами в 
свои атомные‘базы.

Участники митинга потребовали, что
бы премьер-министр Японии ясно за
явил американскому правительству, что 
Япония никогда не согласится на ввоз 
ядерного сруишя и размещение на сво
ей территории атомных частей.

Декларация требует от Киси, чтобы 
он во время переговоров в Вашингтоне 
о суд и л  с американскими лидерами во- 
прсю о Китае. Восстановление диплома
тических отношений между Японией и 
Китаем, ослабление напряженности в 
отношениях между С Ш А  и Китаем, 
мирное разрешение тайваньского вопро
са, говорится в декларации, представ
ляют собой необходимые условия для 
мирного сосуществования и предотвра
щения войны. Необходимо, заявляют 
участники митинга, также ликвидиро
вать ограничения на торговлю с Ки
таем.

После митинга состоялась демонстра
ция.Правящие круги С Ш А  боятся разоружения

Н Ь Ю -Й О Р К , 15 июня. (Т А СС). Ам е
риканская печать приводит новые сви
детельства того. Что правящие круги 
С Ш А  Не хотят соглашения о разоруже
нии и боятся его. Эта боязнь особенно 
проявляется в условиях активной мир
ной инициативы Советского Союза.

Лондонский корреспондент газеты 
«Нью-Йорк тайме» Ронэн, освещающий 
работу Подкомитета Комиссии О О Н  по 
разоружению, вынужден признавать, что 
советская делегация на Лондонском со
вещании «пО'Дходит по-деловому» к во
просу о разоружении и что советские 
предложения от 30 апреля служат ос
новой для серьезных переговоров. Кор
респондент «Нью-Йорк геральд трибюн» 
Друммонд сообщает из Вашингтона, что 
«русские говорят сейчас о разоружении 
настолько серьезно, что некоторых аме
риканцев даже охватывает дрожь при 
мысли, что оно осуществится».

Н . С . Хрущев, продолжает коррес
пондент, заявил в телевизионном ин
тервью, что Советский Союз готов пой
ти на не^льш ой шаг к разоружению и 
обеспечить средства контроля. «Те- 
п ^ ь , —  пишет Друммонд, —  конечно, 
уже небезопасно говорить о разоруже
нии. если только мы не подходим к не
му серьезно».

Корреспондент газеты «Крисчен 
сайенс монитор» Фрай заявляет, что в 
Лондоне Соединенные Штаты пытаются 
вести переговоры «отнюдь не о разору
жении...».

Вашингтонский корреспондент газеты 
«Крисчен сайенс монитор» Стэнфорд 
отмечает тот факт, что Вашингтон стал 
проявлять «все большую осторож
ность» при подходе к вопросу о .разору
жении, так как становится все более 
ясным, что Советский Союз искренне 
желает соглашения по этому, вопросу.

«Признаки подлинной заинтересован
ности Советского Союза ' в каком-либо 
виде соглашения о разоружении увели
чили осторожность, с которой Вашинг
тон подходит к этому вопросу», —  за
являет Стэнфорд.

Др.уммонд .указывает, что переговоры 
о разоружении таят в себе для С Ш А  
«политический риск», который, по его 
мнению, заключается в том, что согла
шение по разоружению положит конец 
«холодной войне» и побудит С Ш А  со
кратить свои расходы на «оборону». 
Этого, как известно, боятся американ
ские бизнесмены, наживающие басно
словные прибыли На гонке вооружений 
и поставках оружия союзникам С Ш А  
по агрессивным блокам.

Планы учителей Шпейделя
П Р А Г А , 15 июня. (Т А СС). Сегодня 

газета «Руде право» опубликовала об
наруженную в архиве секретную речь 
гитлеровского ставленника, бывшего 
протектора Чехии и Моравии Р. Гей- 
дриха в Чернинсном дворце в Праге 
2 октября 1941 года, т. е. вскоре после 
назначения его на этот пост.

В своей речи Гейдрих рисовал планы 
создания «великого германского рей
ха». в который должны были войти 
Норвегия, Голландия, часть Бельгии. 
Дания и Швеция. В этом же выступле
нии говорилось о намерениях изгнать 
польский народ с его родины и посте
пенно германизировать всю Польшу, а 
также территорию Советского Союза, 
вплоть до Урала.

Относительно непосредственной с.удь- 
бы чешского народа Гейдрих говорил: 
«Главная идея, которой мы руководст
вуемся в наших действиях, должна ос
таваться невысказанной. Эта идея за
ключается в том, что данная территория 
должна стать в определенное время гер
манской и что чехам в этом пространст
ве в конце концов нечего делать».

И если, пишет в заключение газета, 
сегодня во главе западногерманской ар
мии становятся бывшие гитлеровские 
генералы, которые с той же целью гна
ли немецких солдат на войну против 
Советского Союза и других стран Евро
пы. то эго должно явиться серьезным 
предупреждением для' всех европейских 
народов.

Взрыв на американском ат омном предприятии
Н Ь Ю -Й О Р К , 16 июня. (Т А СС). По 

сообщению агентства Юнайтед Пресс из 
Денвера (штат Колорадо), 14 июня на 
принадлежащем комиссии по атомной

энергии секретном атомном предприя
тии близ Денвера произошел взрыв, в 
результате которого было ранено два 
работника.

Томский медицинский институт имени В. М. Молотова объявляет, что 
в пятницу, 28 июня, в 5 часов вечера, в актовом зале медицинского инсти. 
тута, на ученом совете санитарно-гигиенического факультета состоится

З А Щ И Т А  Д И С С Е Р Т А Ц И И

ассистентом кафедры нормальной физиологии Томского медицинского 
института Р , К . Ивановой на тему: «Материалы к изучению анемий, разви. 
вающихся у собак при выключении желчи из организма», представленной 
на соискание ученой степени кандидата медицинских наук.

Официальные оппоненты: профессор доктор Д . И . Гольдберг, профессор 
доктор В . А . Пегель.

С  диссертацией можно ознакомиться в библиотеке медицинского инсти. 
тута.

I К сведению организаций и граждан!
Томский аэропорт принимает к отправлению грузы, почту в города' 

Советского Союза в районы Томской области.
Открыто регулярное ежедневное пассажирское движение Томск — 

Москва самолетами ИЛ-12 и в районы области по расписанию самолетами 
А Н -2.

Открыта предварительная продажа билетов по всем направлениям за 
10 дней до вылета. Тарифы на перевозки значительно снижены.

За справками обращаться по телефону 61-33.I 3— 3

Томскому электромеханическому за. 
воду требуются на постоянную работу; 
шоферы на автомашины, крановщик, 
экскаваторшик, грузчики, кочегар.

Обращаться: г. Томск, проспект име- 
ни Тимирязева, 30. отдел кадров. 3 “ 3

Артели «Рекорд» требуются мужские 
мастера-парикмахеры.

Обращаться: г. Томск, улица Равен
ства. 38. 2 — 1

Фабрика культтоваров принимает в 
распиловку круглый лес от предприя- 
тий и частных лиц.

Обращаться; г. Томск, Московский 
тракт, 43. 2 — 2

Требуются- прораб на строительство, 
лаборанты, разнорабочие.

Обращаться: г. Томск, улица Мель
ничная, 40. отдел кадров заводоуправ. 
ления мельниц № №  6 — 7. 2— 2

Автомотоклубу требуются; препода
ватель по автоделу и инструктор прак. 
тического вождения.

Обращаться; г. Томск, улица Розы 
Люксембург, 48.

Томский областной драматический те
атр имени В. П. Чкалова доводит до 
сведения держателей абонементов, что 
приобретенные абонементы должны 
быть использованы до 30 июня 1957 
года. ___________ _̂________________ ,

Тресту «Маслопром» требуется опыт
ный экономист.

Обращаться: г. Томск, Базарная пло-' 
щадь, 14, отдел кадров. 2 — 1.

Томский совхоз в поселке Степа, 
новка продает помидорную рассаду.

Отпуск производится с 8 часов утра 
до 8 часов вечера. 2 — 2

Совхозу Заварзино требуются на по. 
стоянную работу: квалифицированный 
автослесарь 6-го разряда, электро- и га
зосварщик, трактористы на дизельные 
тракторы, шоферы на грузовые машины, 
плотники на постоянную и сезонную ра
боты. Предоставляются квартира и ого
род. Оплата сдельная, оплачивается 20 
процентов северных.

Обращаться: Томский район, совхоз 
Заварзино.

Меняю комнату в г. Томске на квар. 
тиру или комнату в г. Сталивске.

Обращаться: г. Томск, улица Дзер
жинского, 48, кв. 4.

Строительно-монтажному управлению 
облпромсовета требуются на постоян
ную работу: грузчики, сторожа, секре
тарь-машинистка.

Обращаться; г. Томск, переулок Сак
ко, 27. 2 — 1

С п о р т
НА ПЕРВЕНСТВО ТОМСКА  

ПО Ф УТБОЛУ
Больше месяца идет упорная спортив. 

ная борьба футбольных команд ■ высших 
учебных заведений Томска за звание 
чемпиона города.

Нынче этот розыгрыш проводится 
клубным зачетом — по двум командам. 
Игры проходят по круговой системе в 
два круга.

Закончился первый круг розыгрыша. 
Лучших результатов в играх первого 
круга добились команды транспортного 
института, набравшие 65 очков и заняв, 
шие первое место, на втором месте —  
команды инженерно-строительного ин. 
ститута (64 очка), на третьем — коман. 
ды политехнического института (62 
очка).

Наряду с клубным зачетом для пер
вых команд в этом розыгрыше установ
лен отдельный зачет. Здесь лучших ре
зультатов добилась команда транспорт, 
кого института, набравшая семь очков 
из восьми, на втором месте — команды \ 
политехнического и педагогического ин
ститутов, имеющие по 4 очка, на треть
ем команда инженерно-строительного 
института (3 очка).

Сейчас начались игры второго круга. 
Встреча команд инженерно-строитель
ного и пе.дагогического институтов за
кончилась вничью (3:3). Первая команда 
университета проиграла со счетом 0:3 1
встречу команде политехнического ин. р 
ститута. Встреча вторых команд этих 
вузов закончилась со счетом 0:1 в 
пользу политехнического института.

К . К О С Т И Н .

СПАРТАКИАДА  
СЕЛЬСКИХ СПОРТСМЕНОВ

Состоялась спартакиада физкультур. ■ 
ников Верхне-Кетского района. В ней 
приняли участие команды поселка Ку- 
ролино, Нибегинского лесопункта, по
селка Карелино и Нибегинской строй- 
колонны.

Соревнование проходило по толканию 
ядра, метанию гранаты и диска, прыж
кам в длину и высоту, по бегу на 100, 
800 и 1.500 метров, стрельбе из мало, 
калиберной винтовки. ,

Общее первенство спартакиады при
суждено команде поселка Куролино.

П . Б А Р С А Г А Е В ,

И звещ енияк С В Е Д Е Н И Ю  Д Е П У Т А Т О В  К У Н .
Б Ы Ш Е В С К О Г О  р а й о н н о г о  С О В Е .

Т А  Д Е П У Т А Т О В  Т Р У Д Я Щ И Х С Я

19 июня, в 2 часа 30 минут дня, в 
помещении Куйбышевского Р К  К П С С  
(переулок Батенькова) созывается 3-я  
сессия Куйбышевского районного Сове
та депутатов трудящихся (6-го созыва).

,Н а  обсуждение сессии выносится во- 
п]^с; «О  ходе строительства, капиталь
ного ремонта жилого фонда' и благоуст
ройства района». (Докладчик— началь. L 
ник 2-го ремонтно-строительного учасТ^-у 
ка тов. Краснощек Н . Т.).

На сессию приглашаются директора 
школ, детсадов, детдомов, руководители 
предприятий и учреждений района.V

Объединенное заседание Томского об
ластного хирургического и терапевтиче
ского общества состоится 20.ro июня, в 
7 часов вечера, в актовом зале медин
ститута.

П О Г О Д А

По данным Томского гидрометбюро, 
по области 18 июня ожидается пере
менная облачность, по крайним за̂ . 
падным районам —  кратковременный, 
дождь, по остальным , — без осадков, 
ветер северо-западный, с переходом на 
юго-восточный, 5 — 10 метров в секун
ду, температура воздуха 22— 27 граду
сов тепла.

19— 23 июня — переменная облач
ность, местами кратковременный 
дождь, грозы, ветер 3 — 7 метров в се
кунду, температура воздуха ночью —  . 
5— 10 градусо1Б тепла, днем 17— 22 
градуса тепла.

Редактор В. А. КУЗЬМИЧЕВ.

Жена и дети извещают о преж
девременной смерти горячо люби
мого мужа и отца

С Т Е П А Н О В А  
Ивана Стельяновича,

скончавшегося после непродол. 
жительной болезни 16 июня.

Вынос тела состоится 19 июня, 
в 3 часа дня, из квартиры покой
ного (г. Томок, улица Кривая, 13).

Коллектив томской областной 
конторы «Союзплодотара» с глу
боким прискорбием ‘ извещает о 
смерти старейшего работника сис
темы управляющего конторой

С Т Е П А Н О В А  
Ивана Стельяновича

и выражает глубокое соболезно. 
ванне семье покойного.^

Гр-ка __Бабаева Вера Герасимовна, 
проживающая в г. Томске, улица Розь* 
Люксембург, 64, возбуждает дело о рас. 
торжении брака с гр-ном Бабаевым Ва- ,  
силием Ивановичем. ' ’

Дело подлежит рассмотрению в Том
ском областном суде. --------------------Е

Грш Дымнов Тимофей Федорович, 
проживающий в г. Баку, возбуждает де
ло о расторжении брака с гр-кой Дым- 
новой Софьей Ивановной, проживающей 
в г. Томске, проспект имени Фрунзе, 19.

Дело подлежит рассмотрению в народ, 
ном суде 1-го участка Кировского райо
на г. ‘Томска.
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